
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 16 DEL 16/02/2022

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE

ENTRATA USCITA

PINO Carmelo Presidente assente Assente

LA ROSA Giampiero Vicepresidente 19,30 20,00

CATALFAMO Giorgio Componente 19,00 20,00

GRASSO Tindaro Componente assente assente

LA MALFA Stefano Componente 19,00 20,00

LEPRO Antonina Componente assente assente

PINO Angelita Componente 19,15 20,00

SIDOTI Gabriele Componente assente Assente

L'anno duemilaventidue, il giorno 16 febbraio, alle ore

19,00 regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula

consiliare si riunisce la Prima Commissione Consiliare

Permanente di Studio e di Consultazione, con i seguenti punti

all'ordine del giorno:

1) Segnalazioni provenienti dalla Cittadinanza relativamente a

disservizi malfunzionamenti e varie ed eventuali;

2) Studio e Redazione di Regolamento Comunale del Verde

Pubblico e di eventuale Regolamento Comunale del Verde

Privato;

3) Modifiche al regolamento comunale per il funzionamento del

Consiglio Comunale e delle Commissioni consiliari

permanenti di studio e consultazione;

4) Progetto difattibilità tecnica ed economica perla costruzione

di un complesso per lo maceilozione, le lavorazioni e la



conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta di

delibera per i'approvazione del progetto di fattibilità tecnica

e per l'adozione della variante urbanistica da parte del

Consiglio Comunale ai sensi dei commi 2,3 e 4 dell'art 19 del

D.P.R. 8 Giugno 2001 n. 327;

Alle ore 19 sono presenti i consiglieri La Malfa e Catalfamo.

Alle ore 19,15 si unisce ai lavori il cons. Pino Angelita.

Constatato il raggiungimento del numero legale, il presidente Pino

Angelita dichiara aperta la seduta.

Espleta la funzione di segretario il consigliere La Malfa.

Preliminarmente si dà atto che in data odierna è pervenuta in

Commissione la proposta di delibera (prot. N. 8031 del

16/02/2022): "gemellaggio con la città di Rodopi, Repubblica in

Bulgaria".

La stessa verrà aggiunta al punto 5 dell'odg.

Alle ore 19,30 entra in aula il consigliere La Rosa, il quale assume

la Presidenza.

11 consigliere La Malfa informa gli altri membri della Commissione

che il console onorario di Plovdiv, dott. De Francesco, ha

manifestato la propria disponibilità a partecipare alla

commissione prevista per lunedì sera.

Contestualmente è stato contattato il Presidente della seconda

commissione per concordare preventivamente una seduta

congiunta.

Viene data lettura dei verbali di commissione n. 14 del

14/02/2022 e n. 15 del 15/02/2022 che vengono approvati

all'unanimità dei presenti.

Alle ore 20,00 la seduta viene dichiarata conclusa.



II Segretario IlPr


